

味生まちづくり便り

編集：味生まちづくり協議会編集委員会
 場所：味生ふれあいセンター 3階
 住所：松山市別府町177-1
 Tel・Fax：904-2715
 Eメール：mibumachikyo@sgr.e-catv.ne.jp

真情橋案内板の清掃活動と花壇の手入れ

令和2年11月4日(水)に味生地区まちづくり協議会環境部と津田中生徒会が連携して校区にある真情橋案内板の清掃とその周辺の花壇の手入れを行いました。

また、11月28日と令和3年1月25日には、真情橋周辺と市役所味生支所の花壇に花を植えました。コロナ禍の中ですが、道行く人に少しでも和やかな気持ちになってもらえるとうれしく思います。



PTA主催「味生Ⅱ笑顔フェス」

味生第二小学校

毎年行われる11月の学校誕生祭。学年ごとの学習発表に加えPTAのバザーがあり、子どもも保護者も楽しみにしている学校行事ですが、本年度は、新型コロナウイルス感染防止のため実施できなくなりました。

しかし、このコロナ禍だからこそ少しでも子どもたちに楽しい体験をさせてあげたいとの思いから、11月8日(日)にPTAが主催となって「味生Ⅱ笑顔フェス」を開催しました。

初めてのイベントでゼロからの準備でしたが、感染防止対策をとりながら手作りのゲームコーナーを用意し、キッチンカーにも3台来てもらいました。

どのコーナーも大盛況。

締めくくりはテレビでもお馴染み「未成年の主張」です。高台から運動場にいるみんなに思いを伝えます。

愛媛プロレスの石鎚山太郎選手が登場し、さらに大盛り上がり。

イベント名のとおり笑顔がいっぱいの1日になりました。



ゲームコーナー



キッチンカー



未成年の主張



令和2年11月24日 絵手紙教室開催
「年賀状を作ってみよう」



先生の作品例



まちづくり協議会福祉部では、絵手紙教室を開催しました。干支のイラストの切り抜きや野菜、果物などユニークな作品ができました。



味生っ子まごころウォークラリー
味生小学校

令和2年11月17日(火)に、味生小学校恒例の「まごころウォークラリー」が行われました。

今年度は、新型コロナウイルスの影響で実施できるかどうか心配されましたが、例年通り地域の方や保護者の方のご協力も得て、無事実施することができました。

6年生がリーダーとなって縦割り班で味生地区の歴史的遺産や公園等を巡り、地域のよさを改めて見直すことができました。

味生っ子みんなの「笑顔」と「まごころ」が一段と輝いた素敵な行事となりました。



町内ニュース

コミュニティ助成事業 採択決定



南齋院下仲屋町内会が長年にわたり松山市に申請していました一般コミュニティ助成事業が採択決定し、補助金250万円が交付されました。町内運動会等イベントで使用する町内備品を購入し、その備品の披露会を町内会役員等関係者で、令和2年10月18日(日)に南齋院公園で行いました。

南齋院町68付近の農道の整備清掃活動

令和2年12月27日(日)午前10時から、地域の有志10数人で荒れていた農道を清掃して通学路や生活道として利用できるようにしました。この農道は、南齋院土居町内会各機関の協力を得て、松山市にアスファルト整備の申請ができました。着工日については未定です。



まちづくり便りでは、各町内の行事や新しい出来事を掲載しております。紹介したい地域の情報をお知らせください。

味生まちづくり便り編集委員会